

La Plata, 08 de marzo de 2011.-

A la Comisión de Enlace General de Convergencia

– Movimiento Lacaniano por el Psicoanálisis Freudiano –

Estimados colegas e instituciones que integran Convergencia – Movimiento Lacaniano por el Psicoanálisis Freudiano – nos dirigimos a Uds., en esta oportunidad, para expresarles nuestro deseo de que la Escuela Freud – Lacan de La Plata forme parte de este movimiento, ya que consideramos que es fundamental para el avance no sólo de cada analista en lo que a su formación respecta y para las asociaciones que hemos conformado, sino para propiciar la vigencia del psicoanálisis en la cultura. Esta es una forma más de sostener la escuela como conjunto abierto, para continuar la investigación del lazo social entre analistas, interrogar cómo se pone en juego la castración y la inclusión de la diferencia sin hacer de esto jerarquía y, al mismo tiempo, porque la multiplicidad de posiciones respecto del psicoanálisis, sostenida en las asociaciones que integran el movimiento, resultará productiva para continuar trabajando con otros la formación de los analistas como cuestión y para propiciar el tratamiento de los problemas cruciales del psicoanálisis.

Desde el tiempo de su fundación y hasta la actualidad, en la Escuela Freud – Lacan de La Plata hemos apostado al enlace con otros psicoanalistas e instituciones, para poder sostener en acto la transmisión del psicoanálisis que no es sin transferencia de trabajo. De hecho, en el acta de fundación de la Efla, el 18 de Diciembre de 2004, leemos: *“La Escuela Freud – Lacan de La Plata se relacionará con otras instituciones analíticas dentro de los ámbitos existentes y en los posibles espacios y modos de enlace que se puedan ir creando; con aquellas entidades pertenecientes al campo de la cultura; y también, según la ocasión, con las instituciones sociales que produzcan con su palabra y sus acciones influencia sobre la práctica del Psicoanálisis”*.

Interesados en el modo de funcionar de este movimiento, los miembros de la Efla hemos trabajado los fundamentos y documentos de Convergencia, pudiendo reconocer y acordar en los términos del Acta de Fundación que convergen, de algún modo, con el Acta de Fundación de la Efla.

Haciendo un poco de historia de la Efla en relación a la Convergencia, en mayo del año 2009 convocamos a María Eugenia Vila (Escuela Freudiana de Buenos Aires), Úrsula Kirsch (Escuela Freudiana de la Argentina) y Guillermina Díaz (Escuela Sigmund Freud de Rosario) para abordar los interrogantes que nos planteaba el modo de organización que reúne a los miembros de este movimiento. En el año 2010 fuimos invitados a participar de una reunión ampliada de la Comisión de Enlace Buenos Aires a la que concurrimos, resultando un nuevo acercamiento. Participamos en Congresos organizados en el marco de Convergencia, acercando nuestras producciones como trabajos libres. En la última Jornada

de Escuela, que llevamos a cabo en el mes de septiembre de 2010, cuyo nombre fue “La dirección de la cura y la política del psicoanálisis”, invitamos a representantes de las siguientes instituciones: Efba, Efa, Escuela Sigmund Freud de Rosario, Lazos institución psicoanalítica, Mayéutica Institución Psicoanalítica, Seminario Freudiano Bahía Blanca, Escuela Freudiana de Montevideo. Muchas de ellas integran la Convergencia y otras, al igual que la Efla, se encuentran interrogadas al respecto. Fue una jornada que, a posteriori leemos, se engarza con el recorrido que hemos venido haciendo y que hoy se torna solicitud.

Leemos que este nuevo acto que hemos decidido efectuar es efecto de transmisión, producto de esos encuentros sostenidos donde no hubo obturación a las preguntas y fue posible tolerar el tiempo que en la escuela se requirió para concluir en esta decisión.

Deseamos continuar con este trabajo, formalizándolo ahora como modo de tramitar la admisión. Aprovechamos, entonces, para solicitar la efectuación de este proceso con la Escuela Freudiana de Buenos Aires, la Escuela Freudiana de la Argentina y la Escuela Sigmund Freud de Rosario, instituciones amigas con quienes hemos compartido ya otros trabajos y encuentros que han resultado siempre productivos.

Sin otro particular, saludamos con distinción a cada una de las asociaciones que integran Convergencia y quedamos a la espera de una pronta y favorable respuesta.

Mariana Pereyra

Secretaria

Amalia Cazeaux

Presidente